

Entrées de ville : Jean-Pierre Sueur intervient contre la prolifération des pré-enseignes

Publication : lundi 21 septembre 2009 15:59

Jean-Pierre est intervenu lors du débat sur le projet de loi « Grenelle 2 » au Sénat au sujet de la prolifération des pré-enseignes dans les entrées de ville. Il avait déposé un amendement à ce sujet et l'a finalement retiré pour se rallier à un amendement plus complet, poursuivant le même objectif, d'Ambroise Dupont - amendement qui a été adopté !

[>> L'intervention de Jean-Pierre Sueur en séance publique le 17 septembre](#)

[>> L'amendement proposé par Jean-Pierre Sueur](#)

[>> L'amendement \(adopté\) d'Ambroise Dupont](#)

.